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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Paulo Dantas 
amplia serviços de 
saúde com entrega 

de nova UPA em 
Marechal Deodoro

Unidade contou com 
investimentos de mais 

de R$ 8 milhões

SAÚDE

Valores confiscados de aliados do 
presidente da Câmara seguem retidos após 
de-cisão do Supremo

STF mantém apreensão de 
R$ 4 mi em investigação 
ligada a Arthur Lira
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GOLPE BAIXO

Gusttavo Lima, indiciado 
por lavagem de dinheiro, 
promoveu cassino em 
show organizado pela 
Prefeitura de Maceió

Prefeito JHC chegou a subir no palco para trocar 
elogios com cantor

Porto de Pedras 
registra novo episódio 
de violência política

Cidade pacata assiste o candidato da oposição, 
Caio Borguetti, patrocinar milicianos para 

amedontrar eleitores da situação

CASA CAIU INADIMISSÍVEL

Rafael Brito critica JHC por apelar para
censura após crescimento nas pesquisas

Coligação do atual prefeito ingressou com 
recurso para impedir campanha do opositor



O Brasil vem presenciando nos 
últimos anos um verdadeiro boom 
dos sites de apostas, com destaque 
para o crescimento avassalador das 
“bets”, plataformas que permitem aos 
usuários fazerem apostas esportivas e 
de entretenimento em tempo real. Esse 
fenômeno, que ganhou impulso a partir 
da regulamentação parcial dos jogos 
online em 2018, já movimenta bilhões 
de reais anualmente, criando um 
mercado próspero que se alimenta do 
desejo de lucro rápido e da adrenalina 
proporcionada pelas apostas. No 
entanto, essa explosão também levanta 
questões importantes sobre regulação, 
impactos sociais e responsabilidades 
empresariais.

A chegada das bets ao Brasil foi 
facilitada pela Lei 13.756/2018, que 
legalizou as apostas esportivas de quota 
fixa, uma modalidade onde o apostador 

sabe, no momento da aposta, quanto 
poderá ganhar. A medida foi vista como 
uma oportunidade de trazer recursos 
financeiros para o país por meio de 
tributos e patrocínios esportivos, além 
de oferecer um entretenimento que já 
era praticado por milhões de brasileiros 
em plataformas estrangeiras. De fato, 
várias dessas empresas começaram a 
investir pesadamente em marketing, 
firmando parcerias com clubes de 
futebol, campeonatos esportivos e até 
celebridades.

Entretanto, o crescimento meteórico 
desse setor trouxe consigo desafios. 
Primeiro, há uma preocupação 
crescente com a falta de uma 
regulamentação mais robusta. A lei que 
deu o pontapé inicial para a entrada 
das bets no Brasil ainda precisa de 
ajustes e complementos. Sem uma 
estrutura regulatória clara, muitos 

desses sites operam em uma espécie de 
“zona cinzenta”, com sedes no exterior 
e pouca fiscalização. Isso dificulta a 
arrecadação de impostos e, mais grave, 
deixa os usuários expostos a riscos, 
como a falta de garantias sobre o 
pagamento de prêmios e a proteção de 
seus dados.

Outro ponto de preocupação é o 
impacto social das apostas. Embora 
muitas plataformas promovam o “jogo 
responsável”, os relatos de pessoas que 
perdem grandes quantias de dinheiro 
e desenvolvem comportamentos 
compulsivos são cada vez mais 
frequentes. A popularização das bets 
entre os jovens, principalmente, acende 
um alerta: enquanto alguns enxergam 
as apostas como uma forma de lazer, 
outros são atraídos pela ilusão de um 
enriquecimento rápido e acabam se 
endividando.
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Dez ministros de Lula se afastam
do governo por causa das eleições

Ao menos 10 ministros do governo Lula 
tiraram férias ou pediram licença do cargo 
nos últimos dias para se dedicar às eleições 
municipais, cujo primeiro acontece no 
domingo (6/10).

Esses ministros se afastaram do governo 

para percorrer suas bases eleitorais pedindo 
votos para aliados e, assim, fomentando suas 
possíveis candidaturas nas eleições de 2026. 
O ministro Desenvolvimento Social, 
Wellington Dias (PT), foi um dos que pediu 
licença. Ele ficará afastado durante toda esta 

semana, quando as campanhas entram na 
reta final para o primeiro turno.

Oficialmente, a assessoria do petista 
alega que ele se licenciará do ministério por 
“motivos pessoais”, embora, nos bastidores, 
seus aliados admitam que ele se afastou para 
ajudar aliados na campanha.

Já o ministro da Secretaria-Geral da 
Presidência, Márcio Macedo, tirou férias 
por causa das eleições municipais. O petista 
está focado em cidades do estado de Sergipe, 
seu reduto eleitoral.

Assim como Macêdo tiraram férias para 
se dedicar à campanha eleitoral os ministros 
Luiz Marinho (Trabalho), André Fufuca 
(Esportes), Luciana Santos (Ciência e 
Tecnologia) e Camilo Santana (MEC).

Na lista, estão ainda os ministros 
José Múcio (Defesa), Jader Filho 
(Cidades), Waldez Góes ( Integração 
e Desenvolvimento Regional) e Paulo 
Teixeira (Desenvolvimento Agrário. 
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“Bomba relógio”

C O L U N I S T A S

Igor Gadelha
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GOLPE BAIXO

Coligação do atual prefeito ingressou com recurso para impedir campanha do opositor

Após seguir crescendo 
nas pesquisas da disputa pela 
Prefeitura de Maceió, Rafael 
Brito foi surpreendido com 
a decisão que retiraria do 
ar seu perfil do Instagram 
até o dia da eleição e a 
campanha da TV por 24h. 
A decisão veio porque JHC 
se incomodou por Rafael 
ter dito em suas peças de 
campanha a seguinte frase: 
“R$ 260 milhões em um 
hospital que nem funciona 
direito”. 

Rafael lamentou a falta 
de democracia de quem se 
esconde para não explicar 
os erros de gestão cometidos 
nos últimos 4 anos e 
confirmou que o recebeu a 
solidariedade dos eleitores, 
o que o deixou mais 
fortalecido para enfrentar a 
reta final. 

“Minha voz não será 
calada. Não tenho medo de 
JHC. Ele está fugindo do 
confronto com a verdade, já 
que não tem como explicar 
o descaso com a população. 
A gestão foi péssima, o povo 
viveu em um grande reality 
show nos últimos 4 anos. 
Enquanto tanta gente sofre 

com uma saúde precária, educação entre as 
piores de Alagoas e com a fome atingindo mais 
de 240 mil pessoas. A realidade é esta: enquanto 
a cidade afunda em crises e a população sofre, 
ele se diverte com festas. Repito, JHC, não me 
calará, por mais que tente. Serei a voz daqueles 

que clamam por mudanças”, afirmou.
Sobre a decisão, a coligação Maceió levada 

a sério entrou com recurso e a justiça eleitoral 
reverteu a decisão para uma suspensão de 24h. 
“Temos ainda uma semana para continuar 
mostrando que somos diferentes, que estamos 

Rafael Brito critica JHC por apelar para
censura após crescimento nas pesquisas

mais preparados, que temos 
resultados já entregues e que 
melhoraram a vida do cidadão. 
Pedir que a justiça retire nossas 
redes ataca a liberdade de 
expressão”, afirmou.

O cantor Gusttavo Lima, 
indiciado por lavagem de 
dinheiro e organização 
criminosa, foi um dos 
destaques do São João de 
Maceió, em junho de 2024. 
Ele recebeu R$ 1,2 milhão da 
prefeitura, sob o comando 
do prefeito JHC (PL), para 
se apresentar no evento. Nos 
últimos três anos, Lima já 
acumulou R$ 2,98 milhões 
em contratos com a gestão 
municipal.

Durante o show deste 
ano, Lima interrompeu 
a apresentação em dois 
momentos: no primeiro, 
saiu do palco principal para 
promover a plataforma de 
apostas Vai de Bet, rodando 
uma roleta e realizando 
sorteios. O cantor, além de 
“garoto-propaganda”, também 

Gusttavo Lima, indiciado por lavagem de dinheiro, promoveu 
cassino em show organizado pela Prefeitura de Maceió

CASA CAIU

é um dos proprietários da empresa, que está sob 
investigação na Operação Integration, da Polícia Civil 
de Pernambuco. A operação, que investiga esquemas 
de lavagem de dinheiro relacionados a jogos ilegais, 
apontou que Lima teria recebido mais de R$ 8 milhões 
da Vai de Bet em transações suspeitas.

Em outra interrupção, Gusttavo Lima convidou 
o prefeito de Maceió, JHC, ao palco, onde trocaram 
elogios. O prefeito prometeu contratar o cantor 
novamente para o São João de 2025, consolidando a 
parceria que já dura três anos.

O evento, que contou com a promoção da Vai 
de Bet em frente a um público estimado em 50 mil 
pessoas, também foi transmitido ao vivo pelo canal 
oficial da prefeitura no YouTube. Os custos totais 
da apresentação, incluindo a estrutura e o cachê do 
cantor, foram pagos com recursos públicos, somando 
cerca de R$ 29 milhões, de acordo com informações 
do Portal da Transparência.

A Operação Integration, que já indiciou 53 
pessoas, incluindo bicheiros e a influenciadora 
Deolane Bezerra, também revelou a apreensão de R$ 
150 mil em dinheiro vivo na sede da Balada Eventos 
e Produções, empresa de shows de Gusttavo Lima. 

Além disso, 18 notas fiscais sequenciais, emitidas 
no mesmo dia por outra empresa do cantor, a GSA 
Empreendimentos, somam mais de R$ 8 milhões em 
transações com a Vai de Bet, que é investigada por 
possível envolvimento no esquema de lavagem de 

Prefeito JHC chegou a subir no palco para trocar elogios com cantor

dinheiro.
A defesa do cantor nega 

qualquer irregularidade, e agora 
cabe ao Ministério Público decidir 
se o denunciará à Justiça.
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PÉSSIMO EXEMPLO

Presença de motoqueiros nas ruas tem se tornado um ponto de discórdia em Quebrangulo

 Na cidade em que povo cobra segurança, prefeito
é flagrado numa moto que simula tiros de revólver

A campanha política em 
Porto de Pedras, mais uma vez, 
exibe um episódio de violência 
supostamente praticada pelo 
candidato Caio Borgetti.

Há poucos dias, Caio, 
seu pai Boi Lambão e outros 
familiares, cercaram uma van 
com estudantes e partiram para 
violência física, moral e ameaças 
aos alunos que voltavam de mais 
um dia de estudos na faculdade, 
em Maceió, os alunos relataram 
momentos de terror.

Os estudantes, inclusive, 
registraram um boletim de 
ocorrência e inúmeras imagens 
do ocorrido ganharam as redes 
sociais.

Mais violência
Desta vez, “seguranças” 

do Borgetti, supostamente, 
abordaram e ameaçaram Manuel 
Junior, cunhado do candidato 
a vereador Messias Cabelereiro 
quando visitava o filmaker Julian, 
no povoado Goiti, ontem (29/9), 
por volta das 17h.

Nossa reportagem ouviu, 
por mais de 20 minutos, o relato 
da vítima que, um pouco mais 
calmo, deu todos os detalhes do 
ocorrido.

Milícia
Um grupo de três homens, 

totalmente desconhecidos na 
cidade, cercou o carro de Junior e 
descerram, visivelmente alterados 
e armados, batendo e esmurrando 
o carro da vítima, ameaçando e 
xingando, tentando, inclusive, 
revistar o interior do veículo do 
ameaçado, demostrando atitudes 
típicas de policiais, entretando, 
sem uniforme ou identificação, 
caracterizando a prática de 
milicia.

Cínico
O episódio foi filmado e 

ganhou as redes sociais, a ponto 
do candidato Caio Borgetti, 
preocupado com a repercussão 
do episódio, ir a casa da vítima 
para pedir desculpas. A vizinha 
de Junior, dona Clarinha, estava 
indignada com a atitude. “Esse 
Caio é um cínico. Manda esses 
brutamontes ameaçar, praticar 
o terror contra gente inocente e 
depois vem pedir perdão. Uma 
vergonha. Junior é nascido e 
criado em Porto de Pedras, 
conhecido e muito querido. É 
uma pessoa de bem, um filho 
preocupado com sua mãe idosa 
e viúva, que passou mal com 
as notícias desencontradas do 
ocorrido” diz a vizinha da vítima.

Cidade pacata assiste o candidato da oposição, Caio Borguetti, patrocinar milicianos para amedontrar eleitores da situação
INADIMISSÍVEL

Porto de Pedras registra novo
episódio de violência política

Revolver na cabeça
Durante o episódio, uma testemunha moradora 

do Goiti, viu quando um dos homens (alto, negro e de 
bigode) sacou o revolver por trás do Júnior e apontou 
para sua cabeça indicando que ia atirar.

Comoção
As pessoas do povoado Goiti ainda estão 

impactadas com a situação e incomodadas, entretanto, 
não faltou solidariedade durante o episódio.

Muito preocupado com o desenrolar do caso, 

João Carlos, amigo da vítima teve o discernimento 
de demover os milicianos de prosseguir com a 
violência enquanto chegavam outros moradores, 
neste momento os algozes de Junior, deixaram o 
local numa camionete adesivada com a publicidade 
do mandante, Caio Borguetti, e num outro carro 
popular.

Governador
O governador Paulo Dantas foi acionado pelo 

prefeito Ricardo Vilela para melhorar a segurança do 

Nos últimos tempos, as cidades alagoanas 
têm vivenciado um aumento alarmante na 
violência, com assaltos frequentes e ataques 
audaciosos deixando a população em constante 
estado de alerta. Esse cenário preocupante 
tem gerado reações entre os cidadãos, que 
buscam alternativas para enfrentar a crescente 
insegurança.

Nesse contexto, a presença de motoqueiros 
nas ruas tem se tornado um ponto de 
discórdia. Com suas motos que emitem roncos 
estrondosos, esses motociclistas desafiam não 
apenas as normas de segurança, mas também 
o sossego da comunidade. Essa poluição 
sonora, considerada inaceitável por muitos, 
agrava ainda mais a sensação de desordem nas 
cidades.

Um exemplo notável dessa resistência 
pode ser observado em Quebrangulo, onde 
um grupo de cidadãos se uniu para exigir 
ações concretas das autoridades estaduais. 
Frustrados pela falta de resposta da Prefeitura, 
eles estão determinados a lutar contra a 
impunidade e reivindicar providências 

eficazes. A mobilização ganhou força após o 
prefeito Marcelo Lima (MDB) ser flagrado 
em redes sociais acelerando uma moto que 
simula disparos de arma de fogo, um ato que, 
para muitos, simboliza a conivência com a 
desordem.

A comunidade de Quebrangulo destaca-

pleito e remeteu para a Secretária de 
Segurança Pública imagens para ver 
se é possível identificar os milicianos 
responsáveis pelo ato de violência, a 
mando do candidato Caio Borgetti.

Outro lado
Até o fechamento desta edição 

todos os nossos contatos com 
o candidato Caio Borgetti não 
foram respondidos. A matéria será 
atualizada caso isto ocorra.

se pela coragem e tenacidade 
em sua luta contra a violência 
e a poluição sonora. O clamor 
por mudanças é essencial 
para restaurar a ordem e a 
tranquilidade que a cidade 
tanto merece.

Caio Borgetti, o suposto mandante

Manuel Júnior, a vítima



informações iniciais indicam que os valores não 
possuem justificativa declarada e podem ter sido 
destinados à compra de apoio eleitoral.

Pauline Pereira e seu marido negam 
qualquer envolvimento em atos ilícitos e se 
dispuseram a cooperar com as autoridades. A 
defesa de Albuquerque afirmou que o casal está 
à disposição para prestar os esclarecimentos 

necessários. Até o momento, o inquérito não 
revelou a origem do dinheiro nem seu destino.

A operação, que acontece às vésperas das 
eleições de 6 de outubro, segue investigando 
possíveis crimes como compra de votos, lavagem 
de dinheiro e falsidade ideológica eleitoral. A 
PF mantém o caso sob sigilo enquanto novas 
informações são apuradas.

Na manhã desta sexta-
feira (27), a Polícia Federal 
apreendeu R$ 500 mil em 
espécie em Maceió (AL), como 
parte de uma investigação 
sobre suposta compra de votos 
para as eleições municipais 
deste ano. A operação foi 
desencadeada após uma 
denúncia, e o montante foi 
encontrado com Francisco 
Eduardo Albuquerque, marido 
da candidata à prefeitura de 
Campo Alegre, Pauline Pereira 
(PP).

A candidata, que é 
prima de Arthur Lira (PP), 
presidente da Câmara dos 
Deputados, viu seu nome 
envolvido na investigação 
que aponta para o possível 
uso irregular do dinheiro 
em campanhas eleitorais. 
A Polícia Federal ainda não 
confirmou oficialmente a 
identidade do suspeito, mas as 

5
Dinheiro foi encontrado com Francisco Eduardo Albuquerque, marido da candidata Pauline Pereira
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PF apreende R$ 500 mil em
operação ligada a eleições

CRIME EM JUNQUEIRO

A Polícia Civil de Alagoas 
prendeu, nesta segunda-
feira (30), o segundo 
suspeito de participação no 
assassinato do blogueiro e 
empresário Adriano Soares. 
Conhecido como Riquinho, 
o detido teria atuado como 
“ponteiro”, indicando aos 
executores a localização 
exata da vítima no momento 
do crime, ocorrido em 18 
de junho, no município de 

Motivações do crime ainda não foram confirmadas
Polícia prende segundo suspeito de
homicídio de blogueiro em Alagoas

Junqueiro, no Agreste alagoano.
Adriano Soares foi morto a tiros enquanto 

estava dentro de seu carro, próximo à sua 
residência. De acordo com as investigações, os 
criminosos se aproximaram em outro veículo 
e dispararam sem dar chance de defesa ao 
blogueiro. O caso ganhou repercussão devido 
à atuação pública da vítima, que mantinha um 
blog voltado para notícias e opinião política.

A prisão de Riquinho ocorre pouco mais de 
um mês após a captura do primeiro suspeito, 
realizada durante uma carreata política em 
agosto. Na época, as autoridades consideraram 

a detenção um avanço significativo no 
esclarecimento do caso, que vem sendo 
conduzido por uma equipe especializada de 
delegados. A investigação agora concentra 
esforços na identificação de outros possíveis 
envolvidos.

Embora as autoridades ainda não tenham 
divulgado oficialmente as motivações para o 
homicídio, a polícia continua tratando o caso 
com prioridade. A hipótese de crime político 
não foi descartada, mas os investigadores 
seguem analisando diversas linhas de apuração 
enquanto o processo avança

BAIXARIA

Justiça Eleitoral 
suspende 

campanhas em 
Taquarana após 

relatos de violência

Decisão atende a pedido do 
Ministério Público Eleitoral; 

coligações são acusadas de 
promover agressões

A Justiça Eleitoral de Alagoas 
determinou, neste domingo (29), a 
suspensão das campanhas eleitorais 
em Taquarana, atendendo a um 
pedido do Ministério Público 
Eleitoral (MPE). A decisão, tomada 
pelo juiz Carlos Bruno de Oliveira 
Ramos, da 045ª Zona Eleitoral 
de Igaci, foi motivada por relatos 
de violência e intimidação entre 
coligações, comprometendo a 
segurança pública na cidade.

A medida afeta diretamente as 
coligações “O Trabalho Tem que 
Continuar”, que apoia a reeleição 
de Geraldo Cícero (MDB), e “A 
Mudança é Agora”, que promove 
a candidatura de Bastinho 
Anacleto (PP). A suspensão das 
atividades eleitorais foi decidida 
após uma inspeção realizada em 
28 de setembro, durante a qual 
representantes das duas coligações 
expressaram preocupação com os 
atos de campanha previstos para o 
dia seguinte.

Os registros apontam uma 
escalada de tensões nas campanhas, 
incluindo episódios de agressão e 
uso de armas, o que gerou temor 
entre os eleitores. O juiz Carlos 
Bruno destacou que os documentos 
apresentados eram suficientes para 
demonstrar a gravidade da situação, 
afirmando que “os elementos 
colacionados à petição inicial 
são suficientes para evidenciar a 
probabilidade do direito alegado”.

De acordo com a decisão 
judicial, as atividades eleitorais, 
como carreatas, passeatas e 
comícios, estão suspensas até nova 
avaliação. O magistrado reforçou 
a necessidade de proteger “a 
integridade física da população” 
e garantir “o livre exercício do 
sufrágio”, ressaltando que a ordem 
pública é essencial durante o 
processo eleitoral.

Os envolvidos foram intimados 
a cumprir a determinação, sob 
pena de multa de R$ 100 mil por 
ato descumprido. Uma audiência 
foi marcada para 1º de outubro de 
2024, para reavaliar a continuidade 
da suspensão. O Batalhão da 
Polícia Militar foi acionado para 
assegurar o cumprimento da 
decisão e investigar denúncias sobre 
a presença de armas na região.

As coligações afetadas também 
se pronunciaram. Em nota, a 
coligação “O Trabalho Tem 
que Continuar” afirmou que 
suspenderá todas as atividades 
eleitorais, em conformidade com 
a decisão judicial, reiterando 
seu compromisso com a paz e 
a legalidade. Já a coligação “A 
Mudança é Agora” pediu que seus 
apoiadores respeitem a suspensão 
e prometeu fornecer mais 
esclarecimentos em breve.



Fachin e Dias Toffoli acompanharam o voto 
do relator, enquanto Kassio Nunes Marques 
ainda não se manifestou.

A investigação, que começou em 
2022, revelou possíveis irregularidades nas 
compras dos kits de robótica, com indícios 

de superfaturamento. A Polícia Federal 
descobriu que a fornecedora dos produtos 
cobrava até R$ 14 mil por itens adquiridos 
por R$ 2.700, expondo um esquema que 
envolve aliados de Lira. Entre os investigados 
estão um assessor do deputado, sua esposa 

A Segunda Turma do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) decidiu, nesta 
sexta-feira (27), manter a 
apreensão de R$ 4 milhões e 
24 mil dólares pertencentes 
a pessoas próximas a Arthur 
Lira (PP-AL), presidente da 
Câmara dos Deputados. O 
montante foi confiscado no 
âmbito de uma investigação 
que apura desvios em 
contratos de kits de robótica 
para escolas públicas em 
municípios de Alagoas.

A decisão foi liderada 
pelo ministro Gilmar 
Mendes, que já havia 
negado pedidos de 
devolução dos valores no 
início de julho. Segundo 
Mendes, a restituição só será 
permitida se os investigados 
comprovarem a origem lícita 
dos recursos. Os ministros 
André Mendonça, Edson 

6

Valores confiscados de aliados do presidente da Câmara seguem retidos após decisão do Supremo
KITS DE ROBÓTICA
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STF mantém apreensão de R$ 4 mi
em investigação ligada a Arthur Lira

e seu motorista, que entraram 
com pedidos para reaver os 
valores apreendidos.

Apesar de uma parte da 
apuração ter sido anulada 
anteriormente por Gilmar 
Mendes, a retenção do dinheiro 
em espécie foi mantida, refletindo 
a gravidade das suspeitas. O 
ministro ressaltou que, diante de 
“desvios de verbas públicas”, os 
investigados deverão recorrer à 
Justiça civil para provar a licitude 
do dinheiro. A decisão aumenta 
a pressão sobre Lira e seu círculo 
político.

Com o julgamento se 
encerrando no plenário virtual 
do STF, os próximos passos 
da investigação prometem 
ser decisivos para o desfecho 
do caso, que vem ganhando 
destaque pela proximidade 
dos envolvidos com um dos 
principais nomes do cenário 
político brasileiro.
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Unidade contou com investimentos de mais de R$ 8 milhões
SAÚDE

O governador Paulo 
Dantas inaugurou, nesta 
segunda-feira (30), uma 
nova Unidade de Pronto 
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Atendimento (UPA) no bairro de Taperaguá, 
em Marechal Deodoro, representando um 
avanço significativo nos serviços de saúde em 
Alagoas. Com investimentos superiores a R$ 

8 milhões, a unidade já iniciou suas atividades 
no dia da inauguração, prevendo atender 
cerca de 12 mil pacientes mensalmente.

Durante a cerimônia, Dantas reafirmou 
seu compromisso com as promessas de 
campanha e anunciou novos investimentos 
na saúde. Ele destacou que, ainda este ano, 
pretende inaugurar a UPA de Cururipe e o 
Hospital do Médio Sertão, além de planos 
para o Hospital do Idoso e o Hospital 
Metropolitano de Arapiraca no próximo 
ano. A ampliação dos serviços visa atender a 
demanda crescente da população.

O governador ressaltou que 90% da 
população de Alagoas depende do Sistema 
Único de Saúde (SUS) e fez uma comparação 
com o passado, quando a oferta de serviços 
era limitada, destacando a reestruturação 
promovida pelo ex-secretário Alexandre 
Ayres e pelo ex-governador Renan Filho, 
que ajudaram a expandir o acesso à saúde 
no estado.

A nova UPA de Marechal Deodoro, 
classificada como tipo II, funcionará 24 
horas por dia e contará com uma equipe 
multiprofissional, oferecendo serviços em 
várias especialidades, como clínica médica, 

ortopedia, pediatria e 
odontologia. Com capacidade 
para realizar entre 300 a 
400 atendimentos diários, a 
unidade está equipada com 
tecnologia para exames e 
seguimento de protocolos de 
classificação de risco.

O investimento total na 
UPA foi de R$ 8.240.477,87, 
gerando 120 empregos diretos 
durante sua construção. 
O secretário de Estado da 
Saúde, Gustavo Pontes, 
ressaltou que a unidade 
também implementará 
programas voltados para as 
principais causas de morte 
no Brasil, como infarto e 
AVC. O prefeito de Marechal 
Deodoro, Cláudio Roberto 
Ayres da Costa, elogiou 
a localização da UPA e 
reconheceu o esforço do 
governo estadual na entrega 
da unidade.

Paulo Dantas amplia serviços de saúde com
entrega de nova UPA em Marechal Deodoro

Segurança Pública promove ação educativa
para alunos do Ifal de Palmeira dos Índios

SEGURANÇA

A Chefia do Disque-
Denúncia da Secretaria 
de Estado da Segurança 
Pública coordenou uma 
ação educativa com cerca de 
600 estudantes do Instituto 
Federal de Alagoas (Ifal) 
no município de Palmeira 
dos Índios na última sexta-
feira (27). Palestras sobre 

a importância do canal 181 e do combate à 
violência foram promovidas pelas equipes 
durante o evento realizado no auditório do Ifal.

Além das formas de denunciar quaisquer 
crimes, os policiais também orientaram os 
alunos de forma bem dinâmica sobre crimes 
como assédio sexual e bullying, comuns 
de serem registrados no ambiente escolar. 
Também foi divulgado o serviço do Alerta 
Celular, que pode ajudar a recuperar aparelhos 

roubados ou furtados através de informações 
repassadas pelo proprietário.

De acordo com a chefe do Disque-
Denúncia, Eliane Araújo, a ação serviu para 
aproximar ainda mais os estudantes das forças 
de segurança. “A gente tem uma natureza 
específica no canal do 181 e no site que está 
direcionada para a violência nas escolas e 
mostramos a eles como fazer a denúncia 
e transmitir as informações necessárias. 

Chefia do Disque-Denúncia e integrantes das Polícias Civil e Militar ministraram palestras para cerca de 600 estudantes

Queremos mostrar que nós 
somos parceiros e estaremos 
sempre alertas para averiguar as 
denúncias e dar essa segurança 
para eles”, afirmou.

Também estiveram 
presentes o chefe de operações 
da 5ª Delegacia Regional de 
Polícia Civil, Diogo Martins, e a 
cabo do 10º Batalhão de Polícia 
Militar, Amanda Pessoa. Eles 
discursaram sobre as atividades 
desenvolvidas para garantir a 
tranquilidade da população 
da região. Ainda marcaram 
presença representantes da 
Secretaria Municipal de 
Educação de Palmeira dos 
Índios.

Ao final das palestras, a 
equipe do Disque-Denúncia 
também afixou cartazes 
informativos nos ônibus 
escolares, ampliando ainda 
mais a divulgação do canal tão 
importante para as forças de 
segurança.



o clube divulgou importantes números financeiros 
de 2024. Na carta de renúncia, o agora ex-diretor 
mencionou “diferenças de visão e abordagem” 
como os principais fatores que o levaram a tomar 

essa decisão, sinalizando um rompimento com o 
estilo de gestão do presidente.

Durante sua breve passagem pelo Corinthians, 
Pantaleão foi fundamental na reestruturação 

do goleiro adversário. Logo aos 4 minutos, 
a insistência foi premiada. Após cruzamento 
preciso de Segovia, Anselmo Ramon finalizou, 
Elias fez a defesa parcial, mas Mike aproveitou 
o rebote e abriu o placar. O América-MG não 
demorou a responder e empatou aos 15 minutos 

com Rodriguinho, que contou com um desvio da 
zaga para balançar as redes.

No segundo tempo, o CRB voltou a campo 
com postura ofensiva. Léo Pereira, em grande 
noite, quase marcou logo aos 15 minutos, mas 
acertou a trave. Aos 23, em bela jogada individual 

CRB vence América-MG e interrompe 
sequência negativa na Série B

A poucos dias da semifinal 
da Copa do Brasil, o Corinthians 
sofreu uma baixa significativa 
em sua diretoria. Leonardo 
Pantaleão, diretor jurídico do 
clube, pediu demissão nesta 
segunda-feira (30), alegando 
divergências profundas com 
a administração de Augusto 
Melo. O anúncio pegou muitos 
de surpresa, principalmente 
por ocorrer em um momento 
decisivo da temporada.

Pantaleão, que havia 
assumido o cargo em junho 
deste ano, foi uma figura de 
destaque na gestão, sendo um 
dos principais responsáveis pelo 
“Dia da Transparência”, quando 

Leonardo Pantaleão deixa o cargo por divergências com a gestão de Augusto 
CRISE?

JEJUM ENCERRADO

Diretor jurídico do Corinthians
renuncia às vésperas da semifinal

Acesso do Voltaço Recorde azul Goleiro alvo
O técnico Rogério Corrêa, ex-
comandante do CSA, garantiu o 
acesso à Série B de 2025 com o Volta 
Redonda após a vitória de 2 a 1 sobre o 
Botafogo-PB, realizada neste domingo 
no Estádio Raulino de Oliveira. A 
equipe do Rio começou atrás no placar, 
mas reagiu com gols de MV e Keliton, 
garantindo o acesso com uma rodada 
de antecedência. Corrêa, que teve uma 
passagem breve pelo CSA, onde foi 
demitido após duas partidas, retornou 
ao Voltaço e conseguiu colocar o 
time nos trilhos, terminando a fase de 
classificação em quinto lugar. Agora, 
além do acesso, ele busca levar o Volta 
Redonda à final da Série C, onde apenas 
o líder de cada grupo avança.

O Vasco da Gama se prepara para 
recorrer ao Superior Tribunal de 
Justiça Desportiva (STJD) contra as 
mudanças nas datas dos jogos de 
volta da semifinal da Copa do Brasil, 
que, segundo o clube, beneficiam 
o Atlético-MG e o Flamengo. O 
presidente Pedrinho e o diretor de 
futebol Marcelo Sant’Ana manifestaram 
sua insatisfação com as alterações 
feitas pela CBF, que atenderam a 
um pedido do Atlético-MG devido à 
convocação de jogadores na Data Fifa. 
O Vasco alega que o regulamento não 
permite que a convocação justifique a 
alteração de datas. Se não obtiver um 
resultado favorável no STJD, o clube 
não descarta buscar a Justiça comum 
como última alternativa.

O Remo quebrou o recorde de público 
do Estádio Olímpico do Pará ao receber 
54.864 torcedores na vitória por 1 a 0 
sobre o São Bernardo, no último domingo 
(29). Com este triunfo, o clube garantiu 
seu acesso à Série B do Campeonato 
Brasileiro, superando a marca anterior que 
pertencia ao rival Paysandu. A partida não 
só foi histórica em termos de público, mas 
também gerou uma arrecadação líquida 
de R$ 2.028.327,80. Antes do jogo, a torcida 
azulina fez um mosaico emocionante, que 
destacou a força e a tradição do clube. Com 
a vitória, o Remo retorna à Série B após três 
anos, reafirmando a paixão de sua torcida e 
o potencial do Fenômeno Azul.

O Bayern de Munique está de olho em 
Alisson Becker, goleiro do Liverpool 
e da Seleção Brasileira, para assumir 
a posição deixada por Manuel Neuer, 
segundo informações do jornal “The 
Sun”. O técnico Vincent Kompany já deu 
o aval para a contratação, destacando 
o interesse em contar com o brasileiro, 
que é visto como uma opção sólida 
para o gol da equipe bávara. Apesar 
das especulações, Alisson tem contrato 
com os Reds até 2026 e já recusou 
propostas de outros clubes, como uma 
investida milionária de uma equipe 
árabe, reafirmando seu compromisso 
com o Liverpool. Para se precaver, o 
clube inglês já assegurou o jovem goleiro 
georgiano Giorgi Marmadashvili, que 
está emprestado pelo Valencia, em caso 
de uma saída inesperada do brasileiro.

O CRB finalmente quebrou 
a incômoda sequência de 13 
jogos sem vitória ao derrotar o 
América-MG por 2 a 1, neste 
domingo, no Estádio Rei Pelé, 
em Maceió. O resultado trouxe 
novo ânimo à equipe alagoana, 
que agora soma 30 pontos e 
segue na briga para escapar 
da zona de rebaixamento da 
Série B. Com uma atuação 
eficiente e aproveitando bem as 
oportunidades, o Galo soube 
segurar a pressão mineira e 
garantiu três pontos valiosos.

Desde o apito inicial, o 
CRB demonstrou que queria 
os três pontos. A primeira 
chance clara veio com Brenner, 
que exigiu grande defesa 

Impasse no Vasco
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jurídica do clube, obtendo resultados 
expressivos, como a vitória em 83 
processos judiciais, o que gerou 
um retorno financeiro de R$ 471 
milhões para os cofres alvinegros. No 
entanto, apesar dos bons resultados, 
as divergências internas acabaram 
prevalecendo, levando à sua saída.

Em nota oficial, Augusto 
Melo agradeceu a Pantaleão pelos 
serviços prestados e desejou sucesso 
em sua trajetória. Enquanto isso, o 
Corinthians segue se preparando 
para o duelo crucial contra o 
Flamengo, com a expectativa de que 
a transição no comando jurídico 
não afete o ambiente na equipe 
às vésperas de uma decisão tão 
importante.

de Chay, a bola encontrou 
novamente Léo Pereira, que 
desta vez não perdoou e colocou 
os alagoanos em vantagem. A 
partir daí a equipe de Hélio dos 
Anjos recuou, apostando em uma 
marcação sólida para garantir o 
resultado. 

Com a vitória, o CRB mantém 
viva a esperança de sair da zona de 
rebaixamento, ficando a dois pontos 
do primeiro time fora da degola. O 
América-MG, por sua vez, perdeu 
a chance de se aproximar do G-4 
e segue estacionado na sétima 
posição, com 44 pontos. Agora, o 
CRB se prepara para um confronto 
decisivo contra o Paysandu, 
enquanto os mineiros tentam se 
recuperar diante do Coritiba.
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Equipe alagoana conquista triunfo crucial e mantém viva a luta contra o rebaixamento
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CRÍTICA DIRETA

APOSENTADORIA SURPREENDENTE

FIRME

RETORNO

Após vencer Benoît Saint Denis 
no UFC, Renato Moicano criticou 
severamente o governo francês e 
o presidente Emmanuel Macron, 
chamando-os de “globalistas”. No 

octógono, o lutador de 35 anos 
afirmou que “o governo francês é 
terrível”, mas elogiou os franceses, 
destacando a beleza de Paris. Ele 
também recomendou ao público 
a leitura do livro “Democracia: 

o Deus que falhou”, de Hans 
Hermann Hoppe, ressaltando sua 
insatisfação com a política atual.

AJ Griffin, ex-jogador do 
Houston Rockets, anunciou sua 

aposentadoria da NBA aos 21 anos 
para se dedicar a Jesus. Em vídeo 
nas redes sociais, ele afirmou que, 
embora sua decisão possa parecer 
estranha, está animado com seu 
novo propósito. O atleta revelou 

que entregou sua vida a Cristo em 
2020 e, desde então, tem refletido 

sobre seu verdadeiro chamado.

Sergio Pérez utilizou as redes 
sociais para desmentir rumores 

sobre uma possível aposentadoria. 
O piloto mexicano, com contrato 
na Red Bull até 2024 e opção de 

extensão até 2026, já havia cogitado 
abandonar a carreira, mas decidiu 

seguir em frente. Em uma postagem 
no X, ele usou uma cena de “O 

Lobo de Wall Street”, dizendo: “Eu 
não estou f... saindo!”, reafirmando 
sua determinação em continuar na 

Fórmula 1.

O Atlético Mineiro pode contar 
com Lyanco, Paulinho e Otávio na 
semifinal da Copa do Brasil contra 

o Vasco, nesta quarta-feira (2). 
Após se recuperarem de lesões, os 
jogadores participaram do treino 
desta segunda-feira (30) e devem 
ser opções para o técnico Gabriel 
Milito. A partida ocorre na Arena 

MRV, às 19h15.
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FIM DA LINHA

Flamengo anuncia demissão deFlamengo anuncia demissão de
Tite após queda na LibertadoresTite após queda na Libertadores

Ex-treinador da Seleção não resiste 
à pressão da torcida e deixa o 

comando do Rubro-Negro

Atlético e Real Madrid ficamAtlético e Real Madrid ficam
no empate em clássico quenteno empate em clássico quente

Em um clássico nervoso e 
carregado de tensão, Atlético 
de Madrid e Real Madrid 
empataram por 1 a 1, neste 
domingo, pela oitava rodada 
de La Liga. O zagueiro Éder 
Militão abriu o placar para os 
merengues, enquanto Ángel 
Correa, já nos acréscimos, 
decretou a igualdade para 
os colchoneros. O jogo foi 
marcado por vaias a Vini 
Jr. e uma paralisação de 20 

O Flamengo oficializou, 
nesta segunda-feira (30), 
a demissão de Tite, após 
a eliminação traumática 
na Libertadores diante do 
Peñarol. A pressão da torcida, 
que já vinha se intensificando 
nas últimas semanas, 
culminou com protestos 
no Maracanã, mesmo após 
a vitória suada sobre o 
Athletico-PR no domingo, 

A FLOR DA PELE

Partida tensa termina 1 a 1, com paralisação 
de 20 minutos e clima hostil no Metropolitano

minutos devido a atos hostis da 
torcida do Atlético.

O primeiro tempo 
foi truncado, com poucas 
oportunidades claras de gol e 
muita marcação. Vinicius Jr., 
alvo constante de provocações 
da torcida adversária, criou 
as principais chances para o 
Real Madrid, mas esbarrou na 
solidez defensiva montada por 
Diego Simeone. Do outro lado, 
o Atlético tentou pressionar 

a saída de bola do rival, mas 
Courtois segurou as investidas 
de Griezmann e Sortloth com 
defesas seguras.

Aos 18 minutos do segundo 
tempo, o cenário mudou. Vini Jr. 
fez grande jogada pela esquerda 
e cruzou na medida para Éder 
Militão, que subiu sozinho e 
cabeceou firme para colocar o 
Real Madrid em vantagem. Após 
o gol, a torcida do Atlético perdeu 
a compostura, arremessando 

com gol salvador de Gerson.
Em nota oficial, o clube 

agradeceu aos serviços 
prestados pelo treinador e sua 
comissão técnica, desejando 
sucesso em suas futuras 
jornadas. Filipe Luís, que vinha 
comandando o sub-20 rubro-
negro, assume o time de forma 
interina e já terá uma pedreira 
pela frente: o Corinthians, na 
ida das semifinais da Copa do 

Brasil, na próxima quarta-feira
Tite chegou ao Flamengo 

em outubro de 2023, com a 
missão de recuperar o prestígio 
do clube após um ano de 
altos e baixos. No entanto, a 
eliminação precoce no principal 
torneio do continente foi o golpe 
final. Apesar de conquistar o 
Campeonato Carioca de 2024, 
o gaúcho não conseguiu repetir 
o sucesso que teve à frente da 

objetos no gramado, forçando a 
paralisação do confronto por quase 
20 minutos.

Quando a bola voltou a rolar, 
o Atlético cresceu na partida e 
pressionou até o último minuto. 
Courtois ainda fez duas defesas 
importantes, mas, aos 50 minutos, 
Ángel Correa, livre na área, bateu na 
saída do goleiro belga para arrancar 
o empate e manter os colchoneros 
vivos na briga pelo topo da tabela.

Seleção Brasileira.
No total, Tite comandou 

o Flamengo em 68 partidas, 
acumulando 41 vitórias, 11 empates 
e 16 derrotas. A expectativa agora 
recai sobre o desempenho de Filipe 
Luís, que terá a oportunidade de 
mostrar serviço no comando dos 
profissionais, com o objetivo de 
acalmar os ânimos na Gávea e 
manter o time na luta pelos títulos 
restantes da temporada.
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